

Himmlische Aussichten mitten in himmlischen Düften

17.01.2012 von Pfarrer Tilmann Kuhn



Das war eine Premiere! Eingebettet in die süßen Düfte der Chocolaterie auf der einen Seite und in das verführerische Odeur aus der Parfumerie auf der anderen Seite war der Informationsstand unseres Kirchenkreises auf der 1. Wittenberger Hochzeits- und Festmesse am 15.01.2012. Zwar hatten wir den eher platonisch anmutenden Geruch des himmlischen Saals mit seinen Weihrauchkesseln und Räucherbecken anzubieten, doch gibt es glücklicherweise Leute, die eben darauf positiv reagieren. Und Reaktionen haben wir tatsächlich erlebt. Viele Gespräche mit Besuchern und Besucherinnen der Messe auf dem Gelände der Alten Ölmühle zeigten uns, wie lebendig die Wahrnehmung kirchlich begleiteter Hochzeiten in der Bevölkerung ist. Allerdings gab es auch einige, die abwinkten - mit der Kirche nichts am Hut. Da half weder Parfüm noch Schokolade noch Weihrauch. Aber viele Standbetreiber fanden es passend, daß wir als Kirche unser Angebot machen. Das war nach ihren Erfahrungen ungewöhnlich. Nach unserer Erfahrung auch. Schön, daß Eva-Annelie Polster-Menzel mit jugendlicher Frische als Ruhestandsgeistliche sofort bereit war, dem Stand und den Besuchern standzuhalten. So konnte der amtierende Superintendent Tilmann Kuhn zwischendurch noch eben einen Gottesdienst halten - man bleibt eben seinem Metier verpflichtet.

Einen Kommentar schreiben